
 

 

 

 

 

 

第６回 学校経営協議会             ９月２８日（金） 15：30～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 ≪校長あいさつ≫ 

 

≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇学校より（中村副校長） 

・体育館空調工事について。館内工事が終了し、体育館使用再開中。現在、運転開始に向けて動力設備工事中。 

・校舎２・3階の廊下及び児童用トイレ窓からの転落事故防止を図るために、窓の全開防止対策工事が進行中。 

・各教室インターホン設置工事（令和5年度内）については、今後の工事スケジュールを調整中。（ 

 

〇教務（柳澤教務主幹より） 

・１０学期の主な予定  

  12(木)150周年記念集会1・2校時、28(土)創立150周年記念式典、30(月)振替休業日 

  その他、各学年校外で出かける行事が目白押しです。 

 

〇研究より（千葉指導教諭より） 

・１０月４日（水）生活科 ２年生「草木染で遊ぼう」の研究授業を行います。 

白梅幼稚園の先生方も参加予定です。 
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お忙しい中、お集り戴きありがとうございます。 

最近特に、コロナウイルス感染者が身近にも増えている感じがしております。同様にインフルエンザの感染状況も例年に

なく、早い段階で広まりつつあり、充分に気をつけて、身を守る必要を感じております。 

また、創立150周年事業も来月となり、10月28日まで残すところ1か月となりました。準備も最終段階に来ており、そ

れぞれ各グループは取りまとめの時期です。もう一息、皆さんと共に、頑張りたいと思います。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

皆様、こんにちは 

私からは、３つ話させていただきます。 

 １つは、あと１ヶ月で記念式典・記念祝賀会です。最後の追い込みという感じです。いろいろなことがあるかと

思いますが、笑顔で対応していきたいと考えています。 

 ２つは、学級閉鎖についてです。一小でも熱などによる閉鎖が２クラスでありました。市内でも、多くの学校で

閉鎖している実態があります。一小では、閉鎖が拡がらないようにしていきたいと思っています。 

 最後は、６年生の日光移動教室です。最終日は雨でしたが、１日目２日目は天気に恵まれ、予定通り実施できま

した。６年生の子どもたちはよくまとまり、学年としての大きな成長を感じました。卒業までの６ヶ月、更なる成

長が楽しみです。 

 きょうは周年行事の確認など、よろしくお願いいたします。 

 

 



   ２．各委員より 

〇青少対 より 

・5年ぶりの餅つき大会を、12月に企画しております。暫くぶりの餅つきにつき、道具類の確認する必要が有り

ます。又、実際に事前に､練習餅つきも実施するつもりです。ご協力の程、よろしくお願いします。 

 

〇民生主任児童委員より 

・8/25  地区連絡協議会(2中にて) 9/2 5中避難所開設準備委員会 9/11  地区連絡準備委員会 

9/21  地区民児協  9/25 生活福祉部会 毎週水曜 小川町一丁目児童館 子ども広場  

 

〇地域教育コーディネーターより 

・花と緑のボランティアでは、150周年記念行事に向けて花植えの準備を進めています。 

・学習支援では、10月16日(月)に四年生社会科で玉川上水小平水衛所跡などを見学する予定です。                 

・中央公民館事業企画委員会 企画書順位付け・創立150周年行事実行委員会 記念誌部                  

 

〇放課後子ども教室より 

・「よさこい」イベントに向けて練習を頑張っています。応援よろしくお願いします。 

 10/12（木）150周年記念集会・10/15（日）小平市民まつり・10/28（土）150周年祝賀会オープニング                      

 

〇PTAより               

・数年ぶりに青少対とPTA共催イベントの餅つきが新しい形で行えるように準備中です。子供たちに楽しい経験

ができるようにご協力お願いいたします。学級閉鎖時にオンラインの活用を検討願いたいという保護者の声をう

かがっています。      

 

〇保護司より 

・先日9月26日に第２回小平市青少年問題協議会に出席しました。小平市には各課に措いて 

「こども・若者計画」が有りそれぞれの推進状況の報告がありました。各課重複する計画が有りましたが、 

１６１の事業の一部の報告が有りました。 

 また朝の「こども見守り隊」で青梅街道の交通対策をしていますが、「秋の交通安全運動」にもかかわらず 

月曜日の朝の信号無視が多く、車・暴走自転車（特に４０～５０代の御婦人）が増えています。数年前まで 

は見られない光景でした。子供たちに青信号でも飛び出さないように声かけて下さい。 

 

〇地域自治会より 

・10/15に小平市民祭りが行われ私が所属する神明宮も参加する。9、10月には市内のいろいろな神社で例大祭が 

行われ、多くの人の参加が見込まれる。 

                     

 ≪審議事項≫ 

★評価計画審議 

 

≪創立１５０周年関係 確認事項≫ 

★記念式典実施計画 

配布物の確認 

会場計画（席次等） 

 

 

〇今後の日程について  

 次回開催予定：令和5年１０月２０日（金）15：30～17：00 ゆめの広場 

〇創立150周年実行委員会 令和5年１０月２１日(土)10:00～11:30 

  


